

んでいます。
トップが明確な指針、
ビジョンを示すこと。人
材の登用、場と機会を与
えること。公平、率先垂
範、信頼してやらせてみ
る。職場は明るく、風通
しよく、思ったことが述
べられ、受けとめてもら
えるような職場。実力・
実績が具体性を持って評
価されるような職場であ
れば良いと、常々考えて
います。

個人質問



宍倉 弘康 議員

・山武市ブランド商品の
動向について

Q ブランド商品の開
発や流通の動向はど
うか。

Q 人口が減っている
という現実で、合併
時と直近の人口を伺いま
す。

A 市民部長 平成18年
3月27日の合併時の
人口6万125人。現在、
平成22年11月1日現在5
万7千489人です。合
併から4年7カ月がたち
2千636人、人口が減
少している状況です。

Q 庁議の中で、人口
減少に対する問題提
起や議論はありましたか。
A 総務部長 課題とし
て、人口政策、人口
問題というテーマでの議
論は、最近はないように
思っています。総合計画
の中で、人口想定をする
ということ、全庁的に
は大きくとらえていると

認識しています。
個人質問

Q 経済環境部長 今年
の7月に商工会員有
志10名で、山夢来（サム
ライ）本舗企業組合を設
立し、イチゴ酢、イチゴ
ソース、ブルーベリー酢
を各種イベント会場や組
合員の事業所、みどりの
風、千葉駅構内の駅ナカ
臨時売店で販売していま
す。インターネット販売
は、現在、準備を進めて
います。

Q 農産物の産地ブランド
は、海っ子葱、海っ子ブ
ロッコリー、さんぶ人参
ジュース、情熱カレーの
出荷・販売を行っていま
す。

Q 駅ナカ臨時売店が
大変好評のようだが、
今後どのように継続して
いくのか。

Q 安心安全な農産物をPR
していきます。
Q 道の駅には、観光
客も来ると思いま
すが、道の駅での販売はし
ているのか。
A 経済環境部長 イベ
ント等に参加してP

Q 山武市体育祭について
来年度、体育祭が
拡充事業になってい
るが、どう拡充してい
くのか。

A 教育部長 一つは、
支部体育補助事業を
拡充していきたい。もう
一点は、軽スポーツを主
体とした第1回スポーツ
フェスタの開催を予定し
ています。

Q 多くの市民が参加でき
る場を提供していきたい
と考えています。
Q 体育祭は、スポー
ツ振興と地域コミュ
ニティーの場であり、地
域の活性化をねらってい
るとの教育長の話があり
ましたが、体育祭の参加
者数から見ると、地域コ
ミュニティー、地域の活
性化になっているのか。
A 教育長 地域の活性
化、地域住民の融和
のため、支部の開催は、
これからも目指してい
きたいと考えています。

Q 地域全体、老若男
女みんなが参加でき
るのは、地域の運動会し
かないと思っています。
これが地域コミュニ
ティーです。今後地区の
体育祭をやるのか、やら



特産品の駅ナカ販売（JR千葉駅）



さわやかいちご酢

Q 教育長 絶対やらな
ければいけないとい
う認識で努力をしてい
きます。
Q 道徳学習について
いじめについて、
どう把握しているの
か。
A 教育長 些細なこ
とでも関心を持って
対応していきます。

Q 教育長 道徳授業の
時数が非常に少ない。
学校の生活や活動の中で
道徳心が育まれるよう心
がけていきます。教育委
員会としても、力を入れ
ていきます。

Q 道徳心を持たせる
学習はどうしている
か。
A 教育長 道徳授業の
時数が非常に少ない。
学校の生活や活動の中で
道徳心が育まれるよう心
がけていきます。教育委
員会としても、力を入れ
ていきます。

Q 道徳心を持たせる
学習はどうしている
か。
A 教育長 道徳授業の
時数が非常に少ない。
学校の生活や活動の中で
道徳心が育まれるよう心
がけていきます。教育委
員会としても、力を入れ
ていきます。

Q 道徳心を持たせる
学習はどうしている
か。
A 教育長 道徳授業の
時数が非常に少ない。
学校の生活や活動の中で
道徳心が育まれるよう心
がけていきます。教育委
員会としても、力を入れ
ていきます。

Q 道徳心を持たせる
学習はどうしている
か。
A 教育長 道徳授業の
時数が非常に少ない。
学校の生活や活動の中で
道徳心が育まれるよう心
がけていきます。教育委
員会としても、力を入れ
ていきます。

	小学校	中学校
いじめ件数	63件	23件
認知件数	21件	3件
継続指導	42件	20件
解決済み		

市内小中学校いじめの件数